

Crece sector de telecomunicaciones, pero a tasas menores que en 2012 (El Financiero 26/11/13)

Crece sector de telecomunicaciones, pero a tasas menores que en 2012 (El Financiero 26/11/13) (Ramiro Alonso)
Martes, 26 de noviembre de 2013 Al final del tercer trimestre de 2013, el Índice de Producción del Sector Telecomunicaciones (ITEL) registró un crecimiento de 6.8 por ciento, cifra superior al observado por el Producto Interno Bruto Nacional, que fue de 1.3 por ciento. A pesar de ello, el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) consideró que el sector continúa dando señales de desaceleración, al observarse una tasa menor a la de los trimestres previos del presente año. El crecimiento promedio del ITEL de enero a septiembre de 2013 fue de 9.6 por ciento. Los servicios que tuvieron un mejor desempeño en el trimestre fueron: larga distancia internacional de salida, con un crecimiento de 24.1 por ciento; televisión por cable, con un incremento de 17.8 por ciento; televisión vía satélite, con un aumento de 13.9 por ciento; provisión de capacidad satelital, con un alza de 10.6 por ciento y telefonía celular móvil, con un avance de 9.5 por ciento. Según el documento, durante el lapso referido las conexiones a banda ancha móvil crecieron 51.2 por ciento para llegar a 15.2 millones. En tanto, que los precios de la telefonía móvil se redujeron en 10.4 por ciento. "Se observó un crecimiento de 551 mil 275 suscripciones en telefonía móvil con relación al segundo trimestre", informó el ITEL. El servicio de TV restringida alcanzó un total de 14.6 millones de suscripciones, impulsado principalmente por el crecimiento de 17.8 y 13.9 por ciento en los segmentos de cable y vía satélite.